



Avión presidencial se va de México

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

AYER partió por última vez del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el avión presidencial que adquirió el expresidente Felipe Calderón para su sucesor, Enrique Peña Nieto, informó Jorge Mendoza, director del Banobras.

“Esta nave se hizo para 80 personas como ustedes saben es el 787 Dreamliner, normalmente se utiliza para más de 270 pasajeros, el avión fue fabricado en 2010 fue adquirido en 2012 por el presidente Calderón y fue para el uso del Ejecutivo en la administración del Presidente Enrique Peña Nieto.

“Tiene mil 759 horas de vuelo, y como



Foto: Cuartocero

EL AVIÓN PRESIDENCIAL partió, ayer, desde el AICM, rumbo a Tayikistán.

saben, es un avión que se equipó para uso ejecutivo con muchos lujos, es importante ver cuanto fue el costo del avión.

“Del lado izquierdo podemos ver el costo en pesos 2 mil 931 millones de pesos y

del lado derecho podemos ver que al tipo de cambio en ese momento que el costo del avión fue de 217 millones de dólares.

“Ahora, que incluye este costo del avión, el avión por sí solo costó por sí solo 114 millones de dólares, solamente el avión; el equipamiento de la cabina costó 79.38 millones de dólares.

“Es decir, se usaron 80 millones de dólares de recursos públicos para mejorar las condiciones del avión, para hacerlo de lujo y que estuviera en las condiciones en que ustedes lo conocieron”, dijo.

De acuerdo con la información, el costo del avión se depreció cerca del 40 por ciento, pues pasó de dos mil 397 millones que costó en 2012, a mil 657 millones de pesos, el precio de venta en 2023.